

Colombie : la Force Alternative Révolutionnaire Commune dénonce la dénaturation de l'accord de paix



Bogotá, 2 novembre (RHC)- Le parti politique Force Alternative Révolutionnaire Commune de la Colombie a dénoncé de nouvelles tentatives de modifier la Justice Spéciale de Paix, tentatives qui portent atteinte à l'intégrité de l'accord signé à La Havane.

Ce parti colombien s'est référé en particulier au projet de loi approuvé au sein de la Commission Première du Sénat sur le jugement des militaires par cet organe judiciaire.

Les congressistes de ce parti politique ont condamné les atteintes à l'indépendance de la Justice Spéciale de Paix et au Système Intégral de Vérité, de Justice, de Réparation et de Non-répétition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175565-colombie-la-force-alternative-revolutionnaire-commune-denonce-la-denaturation-de-laccord-de-paix>



Radio Habana Cuba